

## Gemischter Chor Wallerhausen „on Tour“

Zum alljährlichen Ausflug startete der Chor kürzlich zu einer Tagesfahrt ins Hochsauerland. Auf einem Parkplatz verwöhnte uns der Busfahrer von Bus + Reise Schmidt mit einem ausgiebigen Sektfrühstück. Nachdem sich alle an den schönen Sachen erlabt hatten, fuhren wir weiter zur Anlegestelle des Hennesee's und machten eine Schiffstour über den See. Danach fuhren wir nach Ramsbeck und besuchten das Besucherbergwerk. Das Bergwerk wurde im Jahre 1974 geschlossen /stillgelegt. Wir konnten uns in einem Film über den Abbau von Blei-Zink-Roherz informieren. Bevor wir dann mit einem Grubenbähnchen unter Tage – 1300m weit in den Eickhoffstollen - fuhren, wurden wir mit entsprechender Schutzkleidung, wie Kittel und Helm ausgerüstet. Ein Bergwerksführer erklärte uns dann die Einzelheiten über die Arbeitsweise der Bergleute vor Ort. Wir erfuhren sehr viel über den Abbau des Erzes und alle die daran teilgenommen haben, haben viel Wissenswertes mitgenommen. Aber jeder schöne Tag nimmt auch mal ein Ende und so fuhren wir weiter nach Bestwig, wo wir in einem Restaurant schon erwartet wurden. Dort hatte das Busunternehmen uns zum Grillen angemeldet und da das Wetter mitspielte, verbrachten wir den Abend zum gemeinsamen Essen unter freiem Himmel in Garten des Lokals. Gut gelaunt traten wir dann später die Heimreise an. Für alle Mitreisenden war es wieder ein schönes Erlebnis.

Die nächste Veranstaltung des Chores ist das Sommerfest am Sonntag, den 28.08.2016 – ab 11.00 Uhr in und um das Dörfergemeinschaftshaus in Wallerhausen. Als Gäste werden erwartet der Frauenchor Steinmüller, der MGV Cäcilia Helden und der MGV „Harmonie“ Wendershagen.

Ebenso freuen wir uns über neue Sängerinnen + Sänger zu den Probeabenden, jeden Donnerstag – 20.00 Uhr. Unsere erste Probe nach den Ferien ist am 18.08.2016.

Wer mehr über uns wissen will, findet dies unter [www.gem-chor-wallerhausen.de](http://www.gem-chor-wallerhausen.de)